

Bewerbung Jugendgemeinderat-Marie Götz

Für ein Heidelberg, in dem man als Jugendlicher gerne lebt und sich wohlfühlt!

Ich möchte mich für unsere Interessen einsetzen und meine Stimme nutzen, um unsere Wünsche für ein noch besseres Heidelberg zu verwirklichen. Mein Ziel ist es mehr Jugendtreffpunkte zu schaffen, Radwege weiterhin auszubauen, Politik für junge Menschen attraktiv zu machen und Veranstaltungen für Jugendliche zu organisieren. Außerdem möchte ich meine Meinung einbringen und mich dabei von euren Forderungen inspirieren lassen.